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１ 新型コロナワクチンの円滑な接種について 

(1) 県内全市町で高齢者への接種が７月末までに完了するとのこと

だが、医療従事者の派遣があれば可能といった条件付きではない

のか。 

(2) 高齢者への接種が７月末までに完了するよう、市町からの要望

をしっかり受け止め、対応に万全を期すべきと思うがどうか。 

 

２ 新型コロナワクチンの副反応と後遺症について 

   相談・診療体制の周知に加え、ワクチンの副反応や感染の後遺

症の情報発信が今後ますます必要になると思うがどうか。 

 

３ 医療従事者の不足と支援について 

(1) 医療従事者の負担軽減のため、歯科医師会などと連携した接種

体制をとるべきではないか。 

(2) 新型コロナウイルス感染症対策応援基金を活用した医療従事者

へのギフトカードの贈呈はいつ頃なされるのか。 

 

４ 大規模接種会場の設置について 

   ワクチン接種を希望する県民に対して一日も早く円滑に接種が

できるよう、広域での大規模接種会場を早急に設置すべきと思う

がどうか。 

 

５ 接種会場への移動支援等について 

   高齢者や障害者などが安心して接種できるよう、接種会場への

移動支援、手話通訳や筆談ボードの配置などについて、市町と連

携して積極的に取り組んではどうか。 

 

６ 変異株の脅威について 

(1) 昨年の感染拡大の状況と本年の変異株の脅威についての認識を

聞く。 

(2) 変異株への更なる注意喚起や対応策を県民に対して示していく

ことが重要と思うがどうか。 
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この質疑要旨は５月２４日午後３時４５分に取りまとめたものです。 
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７ 県と市町の連携について 

   県内市町の首長とのオンライン会議を開催した感想と今後の継

続開催についての所見を聞く。 

 

８ 近隣県との広域連携について 

感染防止対策や医療対策には近隣県との広域連携が必要と思う

がどうか。 

 

９ 事業者への支援について 

(1) 県内企業による一時支援金と雇用調整助成金の現在までの利用

状況を聞く。 

(2) 一時支援金や雇用調整助成金等が事業者に対して行き届くよ

う、積極的な周知と丁寧な対応を行うべきと思うがどうか。 

 

10 感染防止対策やコロナ収束に向けての決意について 

県民が一致団結して難局を乗り越えるため、改めて県民に対す

る感染防止対策の呼びかけと収束に向けた決意を聞く。 
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